

TEMA: LAS TENTACIONES QUE ENFRENTA LA FAMILIA CRISTIANA

TEXTO: MATEO 4:1–11 Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo.

No podemos ignorar que así como Jesús fue tentado en áreas clave de la vida humana, **LA FAMILIA TAMBIÉN SIGUE ENFRENTANDO TENTACIONES**, y aunque ya han pasado más de dos mil años desde que nuestro Señor Jesucristo fue tentado, **SATANÁS NO HA CAMBIADO SU ESTRATEGIA; SIGUE USANDO LAS MISMAS TENTACIONES**, pero hoy las adapta al contexto actual de la familia.

La tentación no es pecado, pero **CEDER A ELLA SÍ LO ES**, y tenemos que saber que **LA FAMILIA ES UNO DE LOS PRINCIPALES BLANCOS DEL ENEMIGO**, porque al destruir la familia, se debilita la iglesia y la sociedad.

VEAMOS POR MEDIO DE LA PALABRA DE DIOS CUÁLES SON LAS TENTACIONES QUE ENFRENTA LA FAMILIA CRISTIANA EN LA ACTUALIDAD:

I) LA TENTACIÓN DE SATISFACER LAS NECESIDADES FAMILIARES SIN TOMAR EN CUENTA A NUESTRO DIOS (MATEO 4:2-3) Y después de haber ayunado cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. 3 Y vino a él el tentador, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan. 4 Él respondió y dijo: Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios

Hay **UNA VERDAD ESPIRITUAL MUY IMPORTANTE** que como familias cristianas tenemos que tener muy claro: **La familia necesita más que sustento material: Necesita la fortaleza, la bendición y la satisfacción espiritual que solamente nuestro Dios puede dar.**

Convertir las piedras en pan ¿Que significa para la familia de hoy?

Darle prioridad a lo económico sobre lo espiritual

Medir el éxito familiar solo por lo material, sin reconocer los fracasos, los quebrantos, la tristeza y la amargura que hay en el corazón de la familia.

Padres que trabajan sin límites descuidando su vida espiritual y la de su familia.

Son familias que han olvidado lo que nuestro Señor Jesucristo dijo: **NO SOLO DE PAN VIVIRÁ EL HOMBRE SINO DE TODA PALABRA QUE SALE DE LA BOCA DE DIOS (Vs 4)**

II) LA TENTACIÓN DE PONER A PRUEBA A DIOS EN LUGAR DE OBEDECERLO (MATEO 4:5-7) Entonces el diablo le llevó a la santa ciudad, y le puso sobre el pináculo del templo, 6 y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate abajo; porque escrito está: A sus ángeles mandará acerca de ti, y, En sus manos te sostendrán, Para que no tropieces con tu pie en piedra. 7 Jesús le dijo: Escrito está también: No tentarás al Señor tu Dios.

Muchas veces **TOMAMOS DECISIONES IRRESPONSABLES EN LA FAMILIA, SIN TOMAR EN CUENTA LA PALABRA DE DIOS**, ni su voluntad y luego esperar que todo salga bien o que Dios arregle lo que desde el principio hicimos mal.

Por ejemplo:

CRIAR A NUESTROS HIJOS SIN LÍMITES, SIN DISCIPLINA Y SIN CORRECCIÓN y esperar que les irá bien en la vida porque “crecieron en la iglesia” o porque “oramos por ellos todos los días”, cuando la palabra de Dios es clara:

(Proverbios 13:24) El que detiene el castigo, a su hijo aborrece; Mas el que lo ama, desde temprano lo corrige.

(Efesios 6:4) Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en disciplina y amonestación del Señor.

UNIRNOS EN UNA RELACIÓN DE PAREJA SIN OBEDECER LOS PRINCIPIOS BÍBLICOS DEL MATRIMONIO y esperar que “Con el tiempo Dios va hacer que la persona cambie”

La palabra de Dios es clara: **(2 Corintios 6:14)** No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas?

UNIRSE CON ALGUIEN PARA CONVIVIR COMO PAREJA SIN ESTAR CASADOS solamente porque creemos que “Lo importante para Dios es que nos amemos, no un documento legal o una ceremonia”

Cuando la palabra de Dios declara que: **(Hebreos 13:4)** Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla; pero a los fornicarios y a los adúlteros los juzgará Dios.

Tenemos que saber que la tentación de hacer las cosas “**TENTANDO A DIOS**” siempre estará presente, pero como cristianos tenemos que recordar que: **La fe verdadera se demuestra con obediencia diaria a la palabra de Dios y a su voluntad.**

III) LA TENTACIÓN DE SACRIFICAR NUESTROS PRINCIPIOS POR BENEFICIOS MATERIALES, COMODIDAD, PROSPERIDAD O TRANQUILIDAD EN NUESTRA VIDA (MATEO 4:8-10) Otra vez le llevó el diablo a un monte muy alto, y le mostró todos los reinos del mundo y la gloria de ellos, 9 y le dijo: Todo esto te daré, si postrado me adorares. 10 Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás.

Esta verdaderamente es **UNA TENTACIÓN SUTIL, PERO MUY PELIGROSA**, satanás no le ofreció a Jesús algo malo en apariencia, le mostró reinos, gloria, prosperidad y poder, pero **EL PRECIO ERA POSTRARSE Y ADORARLE**.

Esto nos enseña que la tentación más peligrosa no es la que se presenta como pecado evidente, sino aquella que parece una buena oportunidad, una solución rápida, pero que exige renunciar a nuestra fidelidad a Dios.

Hoy el enemigo sigue usando la misma estrategia con la familia:

“No es pecado, es solo por esta vez”

“Hazlo por el bienestar de tu familia”

“Dios entiende, lo importante es estar tranquilos y que no te falte nada”

CÓMO ESTA TENTACIÓN SE MANIFIESTA EN LA FAMILIA HOY

Aceptar trabajos, negocios o prácticas deshonestas solamente porque **“pagan bien”**, es decir, **Justificar el pecado por necesidad económica**

La palabra de Dios declara que: **(Marcos 8:36) ¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero, si pierde su alma?**”

TENEMOS QUE TENER CLARA ESTA VERDAD ESPIRITUAL: La familia que pone a Dios en primer lugar nunca pierde; pero la que negocia sus principios, tarde o temprano lo pierde todo.